

みなみ公民館だより 5月号



令和4年5月10日 発行

蕨市立南公民館 蕨市南町 2-23-19 TEL 048-442-4055・FAX 048-443-0761

No.393



Perido 春コンサート ～ミューズの翼～

4月23日(土)にソプラノの金原智子さん、ソプラノの山館昌代さん、ピアノの高野真由美さんをお迎えして、春コンサート ～ミューズの翼～を開催しました。“歌の翼に”・“夢路より”・“グリーンスリーブス”など全14曲を歌っていただきました。素晴らしい歌声とピアノの演奏で、とても素敵なお時間を過ごすことができました。73名の参加がありました。

開催にあたっては、参加者の消毒や体温チェック、マスクの着用、室内の換気など、感染対策をとって開催しました。



いもっ子クラブ活動報告



第1回目の3月12日(土)は、じゃがいもの植え付け、第2回目の4月9日(土)は、とうもろこしと枝豆の種まき、第3回目となる5月14日(土)は、さつまいもの苗の植え付けをします。

今は実り多き収穫を願って、作物の種まきや植え付けをがんばっています。

6月はじゃがいもの収穫、7月はとうもろこし・枝豆の収穫です。楽しい収穫までは、あともう少しといったところです。



講座のご案内

◆小学生～高校生の点字入門教室

日時 5月14日(土) 午前10時～

場所 南公民館 2階団体連絡室

対象 市内の小学生～高校生

※事前にお申込みが必要です

◆にこにこ ONE TWO KIDS!

日時 5月19日(木)

1部 午前10時～

2部 午前11時～

場所 南公民館 2階団体連絡室

対象 1歳児・2歳児のお子さんと保護者

定員 各部6組(先着順)

申込 5月2日(月)～ 電話・メール可



◆おはなしくまさん

日時 5月21日(土) 午後2時～

会場 南公民館 3階集会室

内容 絵本の読み聞かせや工作

※今月は「外あそび」です。

◆0歳児ママのふれあい広場

日時 5月26日(木) 午前10時～

場所 南公民館 2階和室

内容 ふれあいあそび

定員 10組(先着順)

申込 5月2日(月)～

電話・メール可

※赤ちゃんの下に敷くバスタオルをご持参ください。



蕨市立くるみ保育園 ～ R4年度がスタートしました♪

園長 加藤 綾子

ご挨拶が遅くなりましたが、4月1日より塚越の蕨市立たんぽぽ保育園より異動してきました園長の加藤綾子です。

子ども達と共に楽しく元気に過ごしていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。

園庭にこいのぼりをおよがせると子ども達から歓声があがり、風になびくこいのぼりを触ろうと手を伸ばし見上げる姿が、とてもかわいい子ども達でした。



蕨市立第一中学校けやき学級 活動報告

春の暖かい風に包まれ、いよいよ新学期が始まります。今年度のけやき学級は、3年生3名、2年生3名、1年生1名でスタートします。昨年度に比べて、人数もさらに増え、期待に胸をふくらませながら、生徒は進級、進学喜びに満ちあふれているかと思っております。今年度も生徒の将来の夢や目標に向かって前向きに、粘り強く挑戦していけるよう、教職員一丸となって取り組んで参ります。

地域のみなさまには、いつもけやき学級を温かく見守っていただき、ありがとうございます。今年度も色々な場面でお力添えを賜りますよう、お願い申し上げます。

河鍋暁斎記念美術館 2022年5月展覧会

企画展「古今東西 暁斎人物図鑑」展

同時開催 特別展「暁斎プラスワンシリーズ 37 あかつき-日本画・仏画-展」

※新型コロナウイルスの感染防止対策等により、予定が急に変更される場合がありますので、最新の情報は美術館のホームページでご確認ください。 <http://kyosai-museum.jp>

開催中

休館日：毎週火・木曜、毎月26日～末日、年末年始

入館料：一般600円、高校生・大学生500円、小・中学生300円、65歳以上500円

企画展では、暁斎が描いた古今東西の歴史上の人物を描いた作品を展示しています。

特別展は、現代作家の皆様と暁斎とのコラボレーション展「暁斎プラスワンシリーズ」の第37弾で、仏画絵師・刺青師としてご活躍中の荻島暁子（画号：あかつき）氏による展覧会を開催いたします。

【 今月のお勧め作品 】

暁斎筆「ジャンヌ・ダルク（仏国女将軍如安）」『世界蒙求』前編巻一より
平井正・松居真房編 明治6年（1873）刊 青藜閣・巢枝堂発兌 版本

この作品は、中国唐代の書籍『蒙求』に倣い、東西の偉人の逸話を二人一組で紹介した『世界蒙求』の口絵で、フランス人の少女、ジャンヌ・ダルク（1412～1431）を描いています。

ジャンヌ・ダルクは12歳の頃に神の啓示を受けてフランス軍に従軍、イングランドとの百年戦争においてめざましい活躍を果たしますが、異端の疑いをかけられて火あぶりの刑に処せられ、わずか19歳でその生涯を終えました。剣を手にしたその表情には、美しさの中にも芯の強さがうかがえるようです。

